## Pestalozzi-Grundschule

## Schmunzelsteine der Klasse 3a sorgen für Lächeln

(sk). Nach einer langen Zeit des Homeschoolings hatte die Klasse 3a der Pestalozzi-Grundschule in Hockenheim eine Idee: "Wir planen eine große Schmunzelstein-Suchaktion für alle Klassen auf dem Schulhof!"

So sammelte die dritte Klasse mit ihren Familien flache Steine im Garten, am Kraichbach oder am Rhein, bis die große Kiste in der Schule bis zum Rand gefüllt war. Kurzerhand verwandelte sich das Klassenzimmer der 3a in ein Kunstatelier. Dort verzauberten die Schülerinnen und Schüler mit Acrylfarben sowie Pinseln ihre Steine gemeinsam zu Marienkäfern, Regenbögen, Smileys, Fröschen, Bananen und vielem mehr. Am Ende blickten sie stolz auf über 200 bunte Schmunzelsteine. wobei keiner dem anderen glich. Am Aktionstag versteckten die Kinder vor den großen Pausen ihre Schmunzelsteine für die anderen Klassen auf dem Schulhof. Die Regeln waren einfach: "Wer einen Stein findet, darf ihn behalten. Wer einen zweiten Stein findet, lässt ihn für ein anderes Kind liegen." Es dauerte nicht lange, bis zum ersten Mal ein lautes: "Ich hab einen!" ertönte und viele Kinder ihre gefundenen Glücksbringer schmunzelnd in die Hosentasche steckten.

Die Drittklässlerin Emilia verzierte ihren Stein mit einer Aufschrift, die die Aktion treffend zusammenfasst: "Heute ist dein Lächeln wichtig!"



Die Klasse 3a und ihre Lehrerin Frau Baumann



Valentina (l.) und Melina verstecken Steine



Annabell versteckt einen Schmunzelstein Fotos: sk